

Valiosa faceta para recordar

MAN 8167

El Dr. Rendic y el Deporte

Domingo Silva, antiguo dirigente deportivo de Antofagasta y del club Rencort Atlético, nos entregó, mediante una nota enviada a nuestros Diarios, valiosos antecedentes en relación a la labor realizada por el Dr. Antonio Rendic Ivanovic, en las esferas deportivas de la capital de la II Región y en la entidad de las "Alas Negras".

La nota señala textualmente:

"Mucho se ha hablado, escrito y comentado sobre el sensible fallecimiento del Dr. Antonio Rendic Ivanovic, acaecido el sábado último, produciendo el dolor y pesar que todos sabemos y que se tradujo en el funeral realizado el lunes pasado.

"Todo el mundo se ha referido a su notable personalidad como el médico que se dedicó intensamente a su profesión dentro de nuestra ciudad y que luego fue desviándose a la atención de la gente más desvalida por lo que se llegó a llamársele "El doctor de los pobres".

"Se ha hecho mención a su perenne labor como poeta y que con su seudónimo de Ivo Serge llenó columnas y columnas en las páginas de redacción de "El Mercurio" de Antofagasta y también como escritor deja una herencia literaria a las generaciones actuales y futuras de más de una cincuentena de libros.

"También se ha hecho referencia como Hijo Ilustre de Antofagasta por todas las obras realizadas en su beneficio y que la consideró suya desde el momento en que arribó a ella y lo que le valió el título muy merecido de "Primer Caballero del Añila", premio instituido por la Ilustre Municipalidad de Antofagasta hace muchos años.

"Pero todavía hay una faceta más del querido y recordado Dr. Rendic que no se ha mencionado y es la relacionada con la parte deportiva en que tuvo destacada actuación.

"Es así que nose puede olvidar que el Dr. colaboró con casi la totalidad de las disciplinas deportivas antofagastina, como el atletismo, fútbol, boxeo, básquetbol

y muchas más.

"Pero el que escribe estas mal hilvanadas líneas queda como un recuerdo impreciso la cooperación constante y desinteresada que dispensó siempre al club Rencort Atlético, tal vez por el hecho de ser hermano del fundador del club de las "Alas Negras", Mateo Rendic Ivanovic, como por los sentimientos que mantuvo con el Deporte.

"Desde que se realizaban los torneos atléticos en la pista de guano del viejo Club Hipico y en el Estadio Municipal, ya atendía a los deportistas que participaban en saltos, carreras de vallas o de largo atento, que sufrían accidentes.

"Luego, cuando el Rencort, como uno de los fundadores de la Asociación de Básquetbol de Antofagasta, tuvo su cancha en los terrenos que ocupaba el ex Cine Royal, en calle Copiapó esquina 14 de Febrero, y en la que se efectuaron importantes actividades cesteriles, el Dr. Rendic, con su cariño y paciencia naturales atendía a los jugadores lesionados.

"No sólo en estas actividades actuó el Dr. Rendic en su colaboración a los rencoinos.

"Fue igualmente el autor del himno oficial del Rencort Atlético y qué en los aniversarios y fiestas que se realizan hasta hoy día se canta entusiasticamente el "Adelante, Victoria nos llama..."

"Toda esta larga trayectoria hizo que la institución rencoina le designara como Presidente Honorario, título que conservó hasta el día de su desaparecimiento.

"Por todo lo expuesto es muy comprensible el pesar que embarga en estos momentos a todos los rencoinos en general, desde los miembros del Directorio hasta el más modesto de los jugadores de básquetbol.

"Sólo resta expresar, a nombre de todos los "Alas Negras", las más sentidas condolencias a sus familiares en general y que pronto llegue a sus hogares la conformidad y resignación que se merecen".

ccc 198377

El Dr. Rendic y el deporte [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Dr. Rendic y el deporte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)